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8	/	21　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　高	木	直	樹さ	ん
「環境問題について　今考えるべきこと

2050年を見据えて」

会長挨拶	 川橋昭義会長
長年（36年位）住んでいた浪

江町の思い出話しをしたいと思
います。

36年間も住んでいますと、そ
の間、結婚もし、社会地域にも
なじみ、いろいろな趣味なども

始め、何とかなった人生かなと思っています。当
時は自分で最後までやり通せなかった事が多くあ
りました。たとえば会社の中で、仕事に夢中に
なっていると「社長、その仕事は私たちがします
ので止めてください。」と言った事が多く、途中
で断念した事が度々ありました。それで、仕事後
の余暇に何か夢中になれるものがないか色々と考
えた挙句、浪江町には伝統ある文化がありまし
た。1978年には、国の伝統的工芸品の指定を受け
た300年の歴史がある、浪江大堀焼がありました。
陶芸教室もありましたので、45歳位の時に、老後
でも出来る趣味を持つことにしました。その頃か
ら、本格的に色々な趣味が始まります。

下記は、今まで関わった趣味です。これらを順
番に、お話していきたいと思いますので宜しくお
願いします。

１番目　陶芸
２番目　骨董を集める事
３番目　そば打ち
４番目　家庭縁菜園（現在）
５番目　その他していた趣味
次回は、伝統的工芸品の指定を受けた浪江大堀

焼の歴史をお話したいと思います。

幹事挨拶・報告	 青木　宏幹事
・８月のロータリーレートは、

１ドル105円です。
・８月28日は、第２回クラブ協

議会があります。
　11：45より葵の間にて開催さ

れます。
・本日配布いたしました月信８月号の最終ページ

の地区大会の曜日が間違っておりました。正し
くは、10月４日の日曜日です。

・地区大会のプログラムを本日配布いたしました。
　みなさまにも、ご案内をＦＡＸしましたが出欠

を28日までに、事務局までご連絡下さい。
　よろしくお願いいたします。

８月のお祝い事	 おめでとうございます
＜結婚記念会員＞竹村利之さん　狩野　土さん
＜夫人誕生記念＞池田加代子さん　粕尾京子さん
　　　　　　　　相馬明子さん　狩野さといさん
＜会員誕生記念＞小出昭雄さん　高橋英司さん



出席・ニコＢＯＸ報告	 村田秀雄例会運営委員長
8/21（会員41名）出席26名　出席率73.6％

・川橋昭義さん☆高木直樹さん、
卓話ありがとうございます。
・中島　勉さん☆環境問題を正

しく知りたいと思っています。
高木さんよろしくお願いいた
します。

・清水光朗さん☆１か月のご無沙汰です。コロナ
のせいではありません。負けずに頑張りましょう。
・村田秀雄さん☆コロナに負けずに日常生活を普

通に過ごしましょう。マスクと共に。
・西沢　徹さん☆高木先生、本日はよろしくお願

いいたします。

・合計　		11,000円　・スヌーピー　5,245円
・累計　127,806円

講師紹介	 中島　勉プログラム委員長
高木さんをご紹介いたします。

詳しい経歴については配布いた
しました資料に記載されていま
すが、私が初めて、高木さんと
お会いしたのは、、長野マラソ
ンクラブで、マラソンを通して

でした。
環境問題について詳しいということも、全く知

りませんでした。本日は、お話をお聞きするのを
楽しみにしております。卓話よろしくお願いいた
します。

高木さんの本日のお話を聞き、資料の依頼や質
問などある方はこちらのアドレスへお気軽にお問
合せください。

takalabo@shinshu.ac.jp

ゲスト卓話　高	木	直	樹	さ	ん

「環境問題について　今考えるべきこと　
　　　　　　　～2050年を見据えて～」

気候変動問題とその対策につ
いて話しました。内容としては
５つの項目でした。
１．気候変動の現状は昨今の異

常な暑さ、海外で起きている
制御不可能な山火事など、身

近な事例から驚異的な事例まで、毎日のように
ニュースで報道されています。その原因として
は温室効果ガス排出量の増加、大気中の温室効
果ガス濃度の増加があげられます。

２．世界的な対策としてパリ協定があります。こ
れは気温上昇を今世紀末までに２℃（できれば
1.5℃）以下に抑えることを目標にしています。

３．日本、長野県の対策　日本でも2050年までに
温室効果ガス排出量を80%削減することを約束
し、長野県は2050年までに炭素化排出量を実質
ゼロにすることを目標にしています。県の主
要施策を紹介し、特に省エネ建築物、太陽光
発電の普及促進について説明をしました。信
州屋根ソーラーポテンシャルマップ　https://
www.sonicweb-asp.jp/nagano_solar_map/、自
然エネルギー信州ネットの「電気は買うより、
自分でつくる方が　安い時代」キャンペーン　
http://www.shin-ene.net/pvを紹介しました。

４．生活上の対策　毎日の生活の中で省エネ生活
を実現する為に気を付けること。

５．企業活動上での対策について概略を説明しま
した。
2050年は30年後にやってきます。その時に慌て

なくて済むように意識を高く持ち、世界や後世に
誇れる、優れた社会を実現しましょう。

８月28日　会員卓話　瀧澤　聡さん
　　　　　「ｅ―例会研修会」
９月４日　会員卓話　西沢　徹さん
　　　　　「雑学あれこれ」
９月11日　休　会
９月18日　ゲスト卓話　櫛

くし

引
びき

 知弘さん
　　　　　（長野県警察山岳遭難救助隊隊長）
９月25日　休会
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